

Mag'Centre, 19 mars 2023

## Jeanne Champillou, une expo qui vaut le détour à Saint Jean de la Ruelle

dimanche, 19 mars 2023



Dans le cadre de [Festiv'elles](#), la municipalité de Saint-Jean-de-la-Ruelle a prêté ses cimaises à l'association Jeanne Champillou-le Clos de Joye, pour une exposition consacrée aux céramiques, peintures, gravures de l'artiste orléanaise Jeanne Champillou. Du 18 au 26 mars à l'Unisson, 27 rue Bernard Million.

Par Anne-Cécile Chapuis

Le mois de mars rend hommage aux droits des femmes, et Jeanne Champillou y a toute sa place. Née en 1897 dans une famille de vigneron à Saint-Jean-le-Blanc, cette « *âme forte* » comme la décrit le président de l'association, « a lutté toute sa vie pour exister comme artiste autodidacte... voulant vivre de sa passion pour la peinture et le dessin à une époque où la place de la femme était au foyer »

